



¿CHIEFS O 49ERS? **¡SHOWTIME!**

PATRICK MAHOMES Y LOS CHIEFS DE KANSAS CITY, QUIENES HAN DOMINADO LA NFL EN LOS ÚLTIMOS CINCO AÑOS, SE ENFRENTAN A BROCK PURDY Y LOS 49ERS DE SAN FRANCISCO EN EL ALLEGIANT STADIUM DE LAS VEGAS A LAS 17:30 HORAS

Score!

NI REFUERZOS IMPIDIERON HOMICIDIO **MATAN A OTRO DE LOS MONREAL**



Nación



...Y A ASPIRANTE MORENISTA

Yair Martín Romero murió a causa de las lesiones provocadas por una agresión con arma blanca

Enorme apoyo en registros del PRI



El 37 por ciento del presupuesto del IEC será destinado a las actividades de los partidos políticos y de quienes deseen contender por la vía independiente.

EN LAS CAMPAÑAS

Gastarán partidos \$800 mil diarios

Para este año, la actividad partidista contará con un presupuesto de casi 600 millones de pesos

presupuesto, del total de la suma asignada a los partidos, un monto de 51 millones 605 mil pesos fue destinado a las actividades que realizarán exclusivamente durante los dos meses que durará el proceso de campaña entre finales de marzo y finales de mayo.

LOCAL / PÁG. 2

COAHUILA.- Entre el 31 de marzo y el 29 de mayo de este año, los partidos políticos y en general los contendientes del proceso electoral del 2024, realizarán un gasto de más de 800 mil pesos diariamente para dar a conocer los proyectos que pretenden implementar en las nuevas administraciones de los 38 ayuntamientos de Coahuila.

El presupuesto que fue aprobado por el Congreso del Estado para las actividades del Instituto Electoral de Coahuila durante el 2024, asciende a los 595 millones 589 mil pesos, tanto para la operatividad ordinaria, como para los gastos que erogar el proceso electoral concurrente de este 2024.

De acuerdo con el proyecto que fue establecido, de esta bolsa total de gasto a erogar durante este año por el órgano, el 37 por ciento del presupuesto del IEC será destinado a las actividades de los partidos políticos y de quienes deseen contender por la vía independiente.

Según el proyecto del

Llenos los comités municipales, además de gran ánimo de unidad y fuerza

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Con el ejemplo de trabajo, liderazgo y cumplimiento de compromisos del primer priista Manolo Jiménez Salinas, y en un ambiente de unidad y fortaleza, las y los priistas salieron este sábado a las calles para apoyar a los precandidatos que competirán las próximas elecciones por las alcaldías.

Ante los órganos auxiliares de la Comisión Estatal de Procesos Internos instaladas en cada uno de los 38 municipios, acudieron las y los aspirantes a entregar la papelería que pidió la convocatoria.



REGIÓN CARBONÍFERA

El equipo ganador del PRI Coahuila para las alcaldías:
- San Juan de Sabinas: Oscar Ríos Ramírez.
- Múzquiz: Laura Jiménez Gutiérrez "la Gachupina".
- Juárez: Ana Liliana Quiñones Nájera.
- Progreso: Federico Quintanilla Arana.

El presidente del PRI en el estado, Carlos Robles Loustaunau, señaló que este sábado se dio una muestra contundente de

Este sábado se dio una muestra contundente de unidad y trabajo del priismo coahuilense.

unidad y trabajo del priismo coahuilense.

"Con el ejemplo del primer priista, nuestro mayor orgullo el gobernador Manolo Jiménez Salinas, hoy se vivió una verdadera fiesta, me tocó venir a Monclova porque desde aquí quiero mandar un mensaje muy claro, que es el de la victoria, vamos a ganar todas las alcaldías, el senado y todos las diputaciones en juego.

"Estamos unidos, echados pa delante y vamos a

ganar de manera contundente, porque este pasado proceso electoral nuestro candidato hoy gobernador Manolo Jiménez Salinas inició una gran ola ciudadana que nada la detiene, vamos a ganar", recalzó.

Robles Loustaunau fue testigo, al igual que más de tres mil 500 monclovenses, del registro de Carlos Villarreal, carta fuerte del priismo que sin duda recuperará este municipio.

LOCAL / PÁG. 2



@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



LOCAL / PÁG. 7

De la mano Inspira con la sociedad civil

Lanzan la Iniciativa Bienestar Educativo 3.0 encaminada al bienestar socio emocional de alumnos y docentes

Trasladan 35 reos al Cereso de Monclova

ALEJANDRA PEÑA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH.- La Secretaría de Seguridad Pública del estado de Coahuila anunció un impresionante operativo de traslado que impactará el sistema

Este movimiento estratégico para mejorar la seguridad

penitenciario en el mes de febrero. Según fuentes oficiales, al menos 35 reclusos del penal de Piedras Negras

serán movilizados hacia el Centro Penitenciario de Monclova.

Este movimiento masivo surge en el contexto de una serie de medidas adoptadas para gestionar la población carcelaria en el es-



tado. En los últimos meses del año 2023, se reactivó el penal de Monclova, mar-

cando un hito en el sistema penitenciario local.

LOCAL / PÁG. 2

Invertirá Manolo en la Carbonífera

ALMA FLORES / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

NIEVA ROSITA, COAH.- Durante los cien días de trabajo del Gobernador del Estado Manolo Jiménez Salinas se invertirán en proyectos de infraestructura educativa donde se invertirán 14 millones de pesos que se aplicarán en diferentes obras de la

Región Carbonífera.

La inversión que tiene contemplado aplicar el Gobierno de Coahuila en infraestructura educativa asciende a 300 millones de pesos que se van a canalizar a todas las regiones de la entidad con la construcción de techumbre, rehabilitación de escuelas, construcción de escuelas primarias y secun-



Se invertirán 14 millones en obras de infraestructura.

darias nuevas, aulas dependiendo de la demanda que haya en los diferentes sectores de Coahuila.

LOCAL / PÁG. 2